



Automobile : Vue éloignée depuis le nord-est [de l'usine des Autos, à Audincourt], [début du 20e siècle].

Référence du document reproduit :

- **[Usine des Autos] Vue éloignée depuis le nord-est, [début du 20e siècle].**
[Usine des Autos] Vue éloignée depuis le nord-est, photographie, s.n., s.d. [début du 20e siècle].
Archives Peugeot Terre-Blanche, Hérimoncourt : PI2009FIG-1427

IVR43_20122501471NUC2

Date de prise de vue : 2012

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation